



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

¿Qué formación académica tienen Juanma Moreno y el resto de presidentes autonómicos?

<https://youtu.be/hHs-WixiSJM>

Juanma Moreno reforzó ayer su posición en la presidencia de Andalucía después de ganar por mayoría absoluta las elecciones de la Comunidad. Él, al igual que el resto de los presidentes, decidieron tener una base académica, pero eso no significa que todos los políticos hayan estudiado lo mismo.

El artículo 23 de la Constitución Española ampara **el derecho que tienen todos los ciudadanos españoles a participar en los asuntos públicos**, ya sea de manera directa o por medio de representantes, [eximiendo de obligatoriedad](#) a los que desean formar parte de la vida política a tener que cursar o disponer del título de una rama concreta como, por ejemplo, ciencias políticas.

Por lo general, los medios de comunicación dan especial cobertura informativa a los políticos del Gobierno del Estado pero resulta de interés descubrir **la formación educativa y el pasado laboral de los representantes** de cada Comunidad Autónoma del país.

Andalucía

Juan Manuel Moreno Bonilla estudió en el instituto Universidad Laboral de Málaga. Durante su juventud, a los 16 o 17 años fue vocalista de varios grupos de *pop-rock*. Pese a que comenzó la carrera de Psicología y posteriormente la de Magisterio, nunca l ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |